



Finlandia acusa a Apple por la caída de su economía

POR MERIANGEL SOL

• OCTUBRE 14, 2014 - 17:30 CDT
Finlandia perdió la semana pasada su calificación AAA según Standard & Poor's debido a "la pérdida de mercado global en el sector clave de información tecnológica y por la reducción estructural importante en el sector forestal".

Nokia era una de las potencias del país europeo, jugando así un papel clave en la economía finlandesa, sin embargo, tras la caída de las ventas la empresa tecnológica se fue a pique y consigo la economía del país.

Sumando a su vez los efectos de la decaída de la industria del papel en los últimos años, que según las estadísticas del Finnish Forest Research Institute, las Tablets y los lectores de libros electrónicos han sido vistos como una competencia directa a este sector, se puede explicar el resultado de la calificación obtenida.

Sin embargo, el Primer Ministro de Finlandia, Alexander Stubb, no ha dudado en culpar al gigante tecnológico Apple como protagonista de la ruina del país.

"Teníamos dos campeones que se fueron a pique... Es un pequeña paradoja, pero supongo que uno puede decir que el iPhone mató a Nokia y que el iPad asesinó a la industria del papel, pero nosotros vamos a hacer una reaparición», dijo el Primer Ministro Stubb.

Stubb también señaló que su país tiene esperanzas: *"El bosque está de vuelta en términos de energía natural y otros temas. Y, en realidad, una nueva Nokia ha emergido en Redes. Generalmente lo que pasa es que cuando tienes una época calamitosas obtienes un montón de innovación, y creo que nuestro trabajo desde el sector público es el de crear la plataforma para su desarrollo".*